

一般質問

竹内和順
議員

- ESD教育について
- 商工業の振興について

そのほかの質問

- ・エコ環境都市の実現について
- ・鳥獣害防止対策について



問題 小学校で ESD 教育（持続可能な社会づくり）の担い手を育む教育実践するふるさと選択されることは、豊かな心を育むことである。そこで、「豊かな心を育むこと」を重視する伝統と文化を尊重する「郷土愛、家族愛、かわいがりや社会とのつながりを尊重できる子」を育むことである。**答** 答えは、ただでは、環境について学ぶことで、豈くふるさとを育む力も得られる。豊かな心を育むことは、豊かな人間性を育成する「ふるさと教育」に力を入れておこなう。すなわち、子どもたちには、家族や、友達や、地域を大切に思ふ態度を育てる重要な学びの場となる。社会とのつながりを尊重する態度を育てる教育により、勝山市児童・生徒には小学校、中学校で培つた ESD の精神を、高校生や、さらには大人になつても持ち続けるほしいとも願つてゐる。

業流出人口4,053人は、就業者全体の何割どなのか。また、現在はどのようなのか。U-I材を確保するためにも、ターン、再就職の支援をそのように取り組んでいけるのか。優秀な人材を確保するためにも、流出防止が必要だと考えるが、所見を伺う。そして、地元企業への支援事業として、これから見えていくべき産官学連携による支援体制の取り組みを伺う。

一般質問

- 新体育館の維持管理費と既存体育館のあり方について
- 主要地方道篠尾勝山線について



そのほかの質問

- ・学校再編計画について
- ・新体育館について

吉田清隆
議員

答 勝山市内の、4つの体育館のうち市営体育馆と勤労者体育馆は、新体育馆完成後は、廢止の方向で進める案としている。

答 多方面において必要な道路であるとの認識のもと、毎年県への最重要要望事項としている。昨年は福井・勝山両市長が改良促進期成同盟会等関係者の皆様と、直接知事に對して要望活動を行つてゐる。今後も、この主要地方道篠尾勝山線の必要性を前面に打ち出し、粘り強く要望を継続していく。

問 完成後のランニングコストは年間約2,000万円とされてい
るが、内外装や設備機器及び備品等の更新を考えると、将来住民に過大な負担がかかると想定する。

新体育館完成後の既存体育館の活用をどのように考
えているのか。勝山市の公共施設の住民1人当たりの延べ床
面積は、5.7m²後半であり全国や福井県の平均を上回っている。この数値を下げるこ
とにやり、公共施設の維持管理費が削減されるのでないか。

めている。また各種制度を有効に活用した維持管理費の削減や、体育馆の利用率を高め、収入の確保に努める。